



Fröhliche Weihnachten

Lieber Herr Mustermann

Lieber

„Mei, ist denn schon wieder Weihnachten?!“ Ja ist es und die meisten von uns sind schwer beschäftigt. Neben unserer Arbeit (die oft gerade zum Jahresende hin noch umfangreicher wird) haben viele Plätzchen gebacken (wie in jedem Jahr sind es bei mir dann doch wieder 8 Sorten geworden 😊), die Wohnung / das Haus geschmückt (immer wieder eine Überraschung, welche Lichterketten noch funktionieren aus dem letzten Jahr 😊), wir gehen zu Weihnachtsfeiern, Weihnachtsmärkten, kochen selber oder lassen uns im Restaurant bekochen, überlegen uns passende Geschenke für unsere Lieben und besorgen sie oder stellen sie vielleicht auch selbst her. Wir halten unseren Haushalt am Laufen und jetzt kurz vor Weihnachten soll ja dann auch alles richtig in Ordnung und sauber sein. Und dann geht vielleicht auch noch Weihnachtspost an liebe Menschen zur Post und wir hoffen, wie jedes Jahr, dass sie noch pünktlich ankommt.

All das und oft noch so viel mehr beschäftigt uns gerade in der Weihnachtszeit. Dabei wünschen wir uns wohl alle gerade in dieser Zeit mehr Ruhe und Zeit zum Genießen, für uns selbst, für die Familie und Freunde und all das, was uns wirklich wichtig ist.

Für mich ist Weihnachten das Fest der Liebe, an dem Gott uns seinen Sohn geschickt hat. An dem ich dankbar bin für alles, was ich in meinem Leben habe. Die Geschenke und auch die Lektionen, die mir das Leben / Gott mir geschenkt hat.

Was ist wirklich wichtig – gerade an Weihnachten? Diese Frage kann sich jeder für sich am besten beantworten. Mich hat der Film „The heart of Christmas“, der auf der wahren Geschichte von Dax Locke basiert, gestern sehr berührt und nachdenklich gemacht. (Wer ihn sich anschauen mag hier der Link auf youtube: <https://youtu.be/LBFhlwsRCo?si=rqgHxkhNNTA8wQLi>) Es wurde mir einmal mehr klar, dass es darum geht, im „Hier und Jetzt“ zu leben – gerade an Weihnachten 😊. Darum, füreinander da zu sein und die Zeit, die wir haben zu genießen.

Im Song von Matthew West „The heart of Christmas“ (https://youtu.be/ASJktrBObrI?si=z4Oh3_0Cr_95W7Pi) singt er „Lebe solange Du kannst und schätze den Moment“. Das wünsche ich Ihnen von Herzen. Für dieses Weihnachten, für 2024 und jeden Tag in Ihrem Leben.

Herzliche Grüße

Ihre

Ute Pulver



Ute Pulver

M: 0172-10 57 988

E: u.pulver@pulver-training.de

www.pulver-training.de

Populäre Links: | [Über uns](#) | [Events](#)

